
ДЕНИСУ БОЙЦОВУ НРАВИТСЯ ШЕЯ ТАЙСОНА 
 

19 сентября в орловском центре «Олимп» прошла пресс-
конференция, поводом для которой послужила победа нашего боксера 
Дениса Бойцова в борьбе за титул чемпиона мира. В пресс-центре был 
установлен большой экран, на котором представители СМИ и молодые 
спортсмены смогли посмотреть запись прошедшего в Германии 
поединка. 

Денис БОЙЦОВ: 
— Хочу сказать большое спасибо своему тренеру Ивану Ивановичу 

Аспидову. Тот фундамент и характер, которые он мне заложил, служат 
основой побед. Всем, чему я научился, обязан ему. Спасибо орловцам, 
которые переживают за меня. Постараюсь и дальше, пока позволит здоровье, 
радовать родной город успехами. 

— Денис, у тебя нет желания провести мастер-класс с 
подрастающим поколением? 

— Конечно, я не против, хотя то, чем занимаются любители и 
профессионалы в боксе, сильно отличается друг от друга. Копировать все 
нельзя. 

— Не жалеешь о том, что не попытал счастья на Олимпийских 
играх? 
— Нет. Хотел быстрее стать профессионалом. 
— С кем из боксеров-профессионалов ты бы хотел встретиться? 
— С Тайсоном. У него большая шея. Мне нравится его манера боя. 
— Говорят, каждый раз ты выходишь на ринг под музыку группы 

«Парк Горького». 
— Эта музыка настраивает на бой, к тому же она со мной с начала 
карьеры. 
Тренер Дениса Иван АСПИДОВ: 
— Ученику хочу пожелать дальнейших успехов. Пусть не 

останавливается на достигнутом. Пусть всегда окружают его хорошие люди. 
А Орлу желаю, чтобы таких парней было как можно больше. Пусть 
молодежь приходит в спортивные секции и добивается больших побед. 

— А есть ли возможность у Бойцова провести в Орле 
показательный бой? 



— Для этого надо подобрать противника. Не каждый согласится с ним 
боксировать. 

Продолжил пресс-конференцию первый заместитель губернатора 
Орловской области, секретарь регионального политсовета ОРО ВПП 
«Единая Россия» Павел МЕРКУЛОВ. 

Он вручил тренеру по боксу Андрею Усикову, его сыну и ученику 
Роману почетные грамоты и денежные премии губернатора области. А 
боксеру Эдуарду Аспидову и борцу Андрею Калинину — значки мастеров 
спорта. 

Закончив торжественную часть, Павел Александрович поделился 
планами дальнейшего развития спорта на Орловщине: 

— В области сложилась уникальная возможность: на базе ОрелГГУ 
создать центр по многим видам спорта, где юноши и девушки смогут не 
только достигать успехов в спорте, но и в учебе. Таких образований, как 
наше, немного в стране. Тесное сотрудничество между центром олимпийской 
подготовки и техническим университетом дает возможность без отрыва от 
занятий спортом получать высшее образование. 

Что касается наших обещаний в реальной помощи, то для федерации 
бокса куплен микроавтобус, и в ближайшее время он будет передан по 
назначению. Велосипедистам приобрели несколько легковых машин. Если 
говорить о спортивных сооружениях, то в этом году будет сдан 
конноспортивный комплекс, на базе которого планируется создание центра 
для подготовки будущих звезд спорта. Соответствующие переговоры с 
тренерами сборной уже проведены. На следующий год планируется и уже 
заложен в бюджет косметический ремонт стадиона «Центральный». 

Говоря о недостроенном комплексе рядом с главной ареной города, 
рассчитываем в ближайшее время, привлекая спонсоров, запустить его в 
строй. Условия, на которых будет достраиваться объект, обсуждаются. 
Главное, чтобы дело сдвинулось с мертвой точки. 

Что касается ледового дворца, он в Орле будет. Двадцать пять 
процентов дают спонсоры, еще пятьдесят процентов выделяет федеральное 
агентство, а остальные деньги найдем. Проект готов и отправлен в Москву. 
Надеюсь, что это даст толчок для развития ледовых видов спорта в Орле, тем 
более, детские команды города уже показывают хорошие результаты, даже 
не имея своего льда. 



Рассматривается вопрос о создании нескольких искусственных 
футбольных полей. Одно из них обязательно должно быть на Центральном 
стадионе. В следующем году нашим легкоатлетам сделаем подарок в виде 
беговой дорожки на главной арене области. Это даст возможность проводить 
в Орле соревнования российского масштаба. 
Игорь КОНЫЧЕВ. 
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